

心をひとつに

～一人一人がじまんでできる宝を創り、 くいのない運動会にしよう～ (結小学校)



赤団団長 もり ひろたか
森 宏豪さん

赤団のスローガン「主役は自分！燃える魂みせるんだ」とあり、赤団みんなが主役になり心をひとつにして取り組んだ運動会でした。



白団団長 たなはし たいい
棚橋 大維さん

白団全員が合言葉「全力必勝」のもと、一人ひとりの全力が白団のとても大きな力となった運動会でした。

仲間と「力」「声」「心」を合わせて 最後までやりきろう！ (名森小学校)



赤団団長 あんどう ひろたか
安藤 寛峻さん

「燃える赤団 全力を出しきり、目指せ優勝」を合言葉に、みんなが全力でがんばれたのでよかったです。



青団団長 うめむら あかり
梅村 茜里さん

青団一人ひとりがとても力強く、とても元気のある声で応援ができ、最後は心がひとつになったのでとてもよかったです。



白団団長 ばん ゆき
坂 優樹さん

みんなが最後まで一生懸命競技して、三冠がとれてよかったです。白団が無敵なのはみんなの気持ちが一つになったからだと思います。

かがやけ、はばたけ、みんなが主役 (牧小学校)



赤団団長 うしろおか りゅうき
後呂岡龍輝さん

一人ひとりの気持ちが一つになって「優勝」を勝ち取ることができました。団長としてみんなをまとめることができてよかったです。



白団団長 かなもり ひろたか
金森 弘高さん

みんなが大きな声を出し、一生懸命走り、楽しく運動会に取り組めました。団長として、精一杯がんばれたのでよかったです。

中学校・小学校

スポーツの秋を迎えて、9月15日(土)に登龍中学校、東安中学校で、9月22日(土・祝)には結小学校、名森小学校、牧小学校で運動会が開催されました。

両日とも熱戦が繰り広げられ、仲間たちとともに気持ちを一つにして優勝を目指す生徒・児童たちの真剣な表情が見られました。

また、熱い声援が送られるなか、参加者全員が秋空の下で心地よい汗を流しました。



▲みんなの力をひとつにして「大玉送り」(名森小学校)



▲バトンでつなく仲間たちの絆「色別対抗リレー」(名森小学校)



▲タイミングを合わせて「スーパービッグウェーブ」(登龍中学校)

